

Antwort zur Anfrage "Bündnis 90 / Die Grünen" zur Sitzung des Sozialausschuss am 09.03.2017 - Notunterkünfte Kropzburgstraße / Bayreuther Straße

Vorbemerkung: Weder bundesweit, noch in Rheinland-Pfalz gibt es eine amtliche Statistik - geschweige denn allgemein gültige Definitionen - bezogen auf besagte Personenkreise.

Wie viele wohnungslose Menschenleben aktuell in der Stadt Ludwigshafen?

Laut Definition der Bundesarbeitsgemeinschaft für Wohnungslosenhilfe in Deutschland sind Menschen dann **wohnungslos**, wenn sie über **keinen mietvertraglich abgesicherten Wohnraum** verfügen und auf ordnungsrechtlicher Grundlage in einer kommunale Notunterkunft oder einer Einrichtung der Wohnungslosenhilfe leben, d.h. zur Anzahl der eingewiesenen Menschen in Mundenheim-West und der Bayreuther Straße (420) wären zum 06.03.2017 alle eingewiesenen Asylbewerber/innen (1.956), die Bewohner/innen des Haus St. Martin (ca. 30), eine nicht näher bekannte Anzahl (< 10) von Menschen, die in Ludwigshafen "Platte machen" und auch die Bewohnerinnen des Frauenhauses (13 Plätze zuzüglich Kinder), zu addieren.

Wie viele davon sind aktuell in Notunterkünften der Stadt Ludwigshafen untergebracht?

Zum 06.03.2017 leben 1.956 Asylbewerber/innen und 420 Obdachlose in Notunterkünften.

Wie viele davon in der Kropzburgstraße?

179 Obdachlose und 48 Asylbewerber/innen.

Wie viele davon in der Bayreuther Straße?

241 Obdachlose und 77 Asylbewerber/innen.